



## Du pas de marche au pas de tir



Le 28 septembre notre club accueillait les marcheurs de **Pau Pyrénées Marche** pour une matinée d'échange et d'initiation à nos sports respectifs.

La pluie avait opportunément décidé d'arrêter de tomber lorsque nous sommes partis effectuer notre parcours au rythme vivifiant de la marche nordique et au cours duquel les tireurs se sont attachés à faire bonne figure. Le terrain bien humide par endroits a ajouté une touche « ski de fond » à l'exercice contribuant ainsi à une ambiance déjà joyeuse.

En deuxième partie du programme les marcheurs se sont consacrés avec autant de sérieux que de bonne humeur à la découverte du tir sur notre stand 10m sous l'œil bienveillant de nos experts les plus affûtés. Tous y prirent du plaisir et quelques talents naturels se sont révélés.

C'est naturellement autour d'un repas partagé à l'atmosphère franchement festive que les « biathlètes » ont conclu cette matinée. Les échanges ont continué bon train et après cette première expérience qui a satisfait tout le monde, il a été convenu de la renouveler avec si possible un format ludique et compétitif.

Bravo et merci à tous les participants !

